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PROVINCE DE QUÉBEC                                 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE CHRIST-ROI/YOUVILLE 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
26 janvier 2015 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Christ-Roi/Youville tenue à l’école Christ-Roi le vingt-six janvier de 
l’an deux mille quinze à dix-neuf heures. 
 
 

 
Mmes Véronique Turgeon, parent  
 Caroline Blanchet, parent 
 Natalie Audet, enseignante 
 Jessica Lebel, enseignante  
 Isabelle Talbot, enseignante 
 Nathalie Gauthier, personnel de soutien 
MM.  Marc-André Lavergne, parent 
 Dave Goyette, parent  
 Steven Maheux, parent 
 
Aussi présent : 
M.  André Noël, directeur 
 
 
Mme Mélody Moreau-Gauthier, service de garde  
  
 
Le quorum est atteint. M. André Noël, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres. Il est 19 h 04. 
 
 
CE-844-15 IL EST RÉSOLU , sur proposition de madame Véronique 
Turgeon,  
 
 QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté tel que 
présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 

CE-845-15 IL EST RÉSOLU , sur proposition de madame Isabelle 
Talbot, 
 
 QUE le procès-verbal du 15 décembre 2014 soit adopté 
tel que présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 Aucune 

PRÉSENCES 

OUVERTURE DE LA 
RÉUNION; 

LECTURE ET ADOPTION 
DE L’ORDRE DU JOUR; 

LECTURE ET ADOPTION 
DU PROCÈS-VERBAL DU 
15 DÉCEMBRE 2014; 

ABSENCE 

INTERVENTION DU 
PUBLIC; 
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- Campagne autobus 
 
 
 
Prochain comité de parent le 9 février 2015. 

 

 

M. Noël mentionne que ce fût un très beau dîner, les enfants ont 
mangé beaucoup de légumes.  À refaire la même chose l’an 
prochain.  Très bien aussi avec les  partenaires.  Les mêmes 
commanditaires veulent revenir pour une 8e année l’an prochain. 
 
Nouveau calendrier – à vérifier avec Mélody et faire attention aux 
photos – ne pas remettre les mêmes enfants. 

 
 
Légère baisse de denrées, nous avons dû combler les paniers. 
Pour la distribution cela a bien été.  Nous avons eu de très beaux 
commentaires des parents.  Il sera préférable d’avoir le nom des 
enfants. À refaire l’an prochain. 
 
M. Christian Larche voudrait avoir de l’aide pour le montage des jeux 
gonflables et avoir un meilleur accueil.  Lui envoyer un calendrier en 
remerciement. 
 
La semaine des enseignantes et enseignants débutera le 2 février.  
La commission scolaire offre un cadeau à chaque enseignant.  À voir 
ce que le conseil d’établissement peut faire pour s’impliquer.  
Véronique va s’en occuper pour une dernière année. 
 
 
Semaine de relâche, M. Noël fait la lecture du dépliant du service de 
garde que les parents ont reçu.  Le 2 mars l’activité aura lieu au 
Refuge Pageau. 
 
CE-846-15 IL EST RÉSOLU , sur proposition de monsieur Steven 
Maheux,  
 
 QUE les activités proposées soient adoptées telles 
que présentées. 
 

ADOPTÉE. 
 
M. Noël présente le document sur les critères d’inscriptions 2015-
2016.  Aucun changement n’y est apporté. 
Encore beaucoup d’inscriptions à Passe-Partout.  De la maternelle à 
la 6e année, nous avons un maximum de 20 élèves, car nous 
sommes une école de quartier et un  milieu défavorisé. 
 
 
 

DÉNONCIATION 
D’INTÉRÊT ; 

INFORMATION-
CORRESPONDANCE; 

COMPTE-RENDU DU 
COMITÉ DE PARENTS; 

RETOUR SUR LES 
PANIERS DE NOËL; 

SEMAINE DES 
ENSEIGNANTS; 

APPROBATION DES 
SORTIES ÉDUCATIVES 
ET DU SERVICE DE 
GARDE; 

LES CRITÈRES 
D’INSCRIPTIONS 2015-
2016; 

RETOUR SUR LE 
DÎNER DE NOËL 
(REMERCIEMENT); 
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CE-847-15 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Madame Véronique 
Turgeon, 
 QUE le document sur les critères d’inscriptions 
2015-2016 soit adopté tel que présenté. 

 
ADOPTÉE. 

 
M. Noël présente le budget révisé de l’école Christ-Roi/Youville et du 
service de garde.   
CE-848-15 IL EST RÉSOLU , sur proposition de monsieur Dave 
Goyette, 
 
 QUE le budget révisé soit adopté tel que présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
M. Noël présente le projet Math-Alpha.  En mai nous ferons la 
demande de renouvellement du projet au MELS.  M. Noël va revenir 
pour aider à faire la demande du projet.    
 
CE-849-15 IL EST RÉSOLU , sur proposition de monsieur Steven 
Maheux, 
 
 QUE la demande de renouvellement soit envoyée 
au MELS. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
Baseball Québec – 77e sur la liste au Québec, mais après 
vérification, nous allons avoir notre poche d’équipement de baseball. 
 
Consultation concernant les critères de sélection de la direction; 
-lecture de la lettre 
-ouverture de poste depuis le 16 janvier et fermeture 30 janvier 
-embauche environ début du mois de mars 
 
 
Le 30 mars 2015 à 19 h. 
 
 
 
CE-850-15 IL EST RÉSOLU , sur proposition de madame Isabelle 
Talbot, 
 QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 

Il est 20 h 44. 
 
___________________________  ___________________________ 
Véronique Turgeon, présidente Caroline Blanchet, secrétaire  

AUTRES SUJETS; 

BUDGET RÉVISÉ; 

PROJET MATH-ALPHA; 

DATE DE LA PROCHAINE 
RENCONTRE; 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE; 


